

## Herren Bezirksklasse D Gruppe 4 West (Bayerischer TTV - Mittelfranken-Nord)

TS BSG Herzogenaurach IV : TTC Höchststadt/Aisch V  
Montag, 27.03.2023, 19:30 Uhr

### Preuschoff fixiert zwei Punkte für den TTC Höchststadt/Aisch V

Als Bernd Preuschoff sein Einzel am Montagabend nach Hause fuhr, war das Spiel der Herren Bezirksklasse D Gruppe 4 West (Bayerischer TTV - Mittelfranken-Nord) nach unter 2 Stunden Spielzeit auch schon wieder beendet. Ein deutliches 2:8 prangte auf der Anzeigetafel in der Halle. Das Gästeteam hatte gerade den TS BSG Herzogenaurach IV besiegt und somit zwei Punkte gesammelt. In den einzelnen Spielen stand der TS BSG Herzogenaurach IV meist auf verlorenem Posten, denn nur 10 Satzgewinne konnten erzielt werden. Einen richtig guten Lauf hatten an dem Tag wiederum Staschke und Wagner, die alle ihre Spiele gewinnen konnten und somit maßgeblich zum Teamerfolg beitrugen.

Zum Auftakt des Mannschaftskampfes standen sich zunächst die beiden Eröffnungsdoppel der Teams gegenüber. Keinen Zähler beisteuern konnten Schwarz / Müller im Match gegen Zippel / Staschke, das 0:3 verloren ging. So gut wie gewonnen schien das Spiel von Goldfuss / Mitic gegen Wagner / Preuschoff, als es zwischenzeitlich 2:0 hieß. Am Ende hatten Wagner / Preuschoff jedoch die richtige Taktik gefunden und siegten noch mit 11:9, 12:10, 10:12, 9:11, 8:11. Die Anzeigetafel zeigte nach den Eingangsdoppeln ein 0:2. Weiter ging es anschließend mit den Einzel-Matches. Recht schnell besiegt war die Niederlage von Thomas Goldfuss beim letztendlich deutlichen 0:3 gegen Ute Wagner. Mit nur einem Satzverlust ging Aljosa Mitic gegen Volker Zippel durchs Ziel, denn die Partie endete mit einem 3:1-Erfolg. Völlig ungefährdet war danach der Sieg von Benedikt Schwarz gegen Bernd Preuschoff nicht, aber mehr als ein Satz ging beim 11:9, 9:11, 11:1, 11:7 in der im Vorfeld auf Basis der TTR-Werte als eher ausgeglichen eingeschätzten Partie nicht verloren. Keinen Punkt beisteuern konnte Alfred Müller im Match gegen Christian Staschke, das 0:3 verloren ging. Beim Stand von 2:4 gingen die Spitzenspieler des TS BSG Herzogenaurach IV und des TTC Höchststadt/Aisch V in die Box. Thomas Goldfuss bekam seinen Gegner Volker Zippel beim deutlichen 2:11, 5:11, 3:11 nicht richtig in den Griff. Das musste man neidlos anerkennen. Chancenlos war im Anschluss Aljosa Mitic gegen Ute Wagner nicht, aber mehr als ein 6:11, 11:8, 10:12, 7:11 war nicht zu holen. Bei seiner 1:3-Niederlage gegen Christian Staschke konnte Benedikt Schwarz anschließend den Zähler für die Gäste trotz des Gewinns des ersten Satzes nicht verhindern. Das Ergebnis vor dem anstehenden Vierer-Einzel zeigte ein 2:7. Bei seiner 0:3-Niederlage gegen Bernd Preuschoff war für Alfred Müller letztlich wenig zu holen und der Punkt ging verdient an die Gäste. Mit dem letzten Match des Tages fand ein rückblickend eher einseitiger Mannschaftskampf sein Ende.

Nach diesem Mannschaftskampf geht es nun für den TS BSG Herzogenaurach IV am 18.04.2023 gegen den SC 1948 Aurachtal Münchaurach erneut um Punkte. Die Mannschaft des TTC Höchststadt /Aisch V erreichte nach ihrem letzten Saisonspiel hingegen ein abschließendes Punkteverhältnis von 28:4. Für sie ist die Saison damit vorbei.

#### Statistik:

##### TS BSG Herzogenaurach IV

Doppel: Schwarz / Müller 0:1, Goldfuss / Mitic 0:1

Einzel: T. Goldfuss 0:2, A. Mitic 1:1, B. Schwarz 1:1, A. Müller 0:2

**TTC Höchststadt/Aisch V**

Doppel: Zippel / Staschke 1:0, Wagner / Preuschoff 1:0

Einzel: V. Zippel 1:1, U. Wagner 2:0, C. Staschke 2:0, B. Preuschoff 1:1